

GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS SE UNE A LA LUCHA CONTRA LA SOLEDAD NO DESEADA

- *En el marco del Día Internacional de las Personas Mayores, que se celebra el 1 de octubre, inicia una colaboración con la Fundación Amigos de los Mayores*
- *Ambas entidades se comprometen a trabajar juntos contra el aislamiento social al que están expuestos cientos de miles de personas mayores en nuestro país*

NOTA DE PRENSA. 01/10/24. En toda la **Comunidad Valenciana**, más de 129.000 personas mayores sienten distintos grados de soledad. Se calcula que, solo en Valencia, 43.000 personas mayores sufren soledad. Otro ejemplo podría ser **Sevilla** donde, según la última Encuesta de Características esenciales de la población y las viviendas (INE), cerca de 400.000 personas mayores de 65 años viven solas. A nivel nacional cerca de dos millones viven solas. De estas, 850.000 tienen más de 80 años y el 78% son mujeres.

Luchar precisamente contra esa lacra de la soledad no deseada, y contra el aislamiento social al que están expuestas cientos de miles de personas mayores, es lo que ha unido a la [Fundación Amigos de los Mayores](#) y [Grupo ASV Servicios Funerarios](#) en el marco del **Día Internacional de las Personas Mayores** que se celebra hoy, 1 de octubre.

La soledad y el aislamiento motivan la acción social de esta entidad solidaria en **Aragón, Cataluña, Madrid, Comunidad Valenciana y Andalucía**. Solo en la Comunidad Valenciana acompañan a más de 650 personas, siendo su gran mayoría de Valencia.

“Precisamente en Andalucía y Levante, dos de las áreas donde trabaja esta Fundación, es donde más presencia tenemos desde Grupo ASV. Por ello queremos contribuir de algún modo al trabajo que se hace desde Amigos de los Mayores cuya máxima es emprender acciones concretas de acompañamiento, socialización y sensibilización con respecto a este tema” afirma **Sonia Carricondo, Responsable de Comunicación y ESG de GRUPO ASV.**

Varias acciones a lo largo del año

Con este compromiso Grupo ASV Servicios Funerarios suma ayuda y colaboración a diferentes campañas e iniciativas de la [Fundación Amigos de los Mayores](#). Destaca entre otras el patrocinio de uno de los momentos claves del año,

GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS

la fiesta de Navidad, a la que asistirán alrededor de 350 personas y se celebrará en la ciudad de **Valencia**.

“Somos una entidad que, desde 1987, quiere construir un mundo que reconozca la singularidad, valor único y papel fundamental que las personas mayores juegan en la sociedad. Y colaboraciones como esta con Grupo ASV nos ayudan a seguir haciéndolo” explican desde la [Fundación Amigos de los Mayores](#).

SOBRE GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS

GRUPO ASV Servicios Funerarios es una de las primeras compañías de servicios funerarios en España, con una experiencia de 95 años y un equipo de más de 600 profesionales y casi 100 centros repartidos por toda la geografía nacional, especialmente en Andalucía y Levante. Conscientes de la importante labor social que debe asumir, brinda apoyo a quienes han perdido a sus seres queridos, desde la honestidad, la profesionalidad y el respeto. Forma parte del [Grupo ASV](#), que complementa los servicios funerarios con la compañía aseguradora [Meridiano](#) y la empresa de [Transporte Sanitario Ayuda](#).

Más información o entrevistas en el 966 615 333